

## «Spring, spring, spring» - Frühlingskonzert der Mittelstufe

Bereits zum zweiten Mal fand im April das Frühlingskonzert der Mittelstufe Fehraltorf statt. Traten die Sänger und Sängerinnen letztes Jahr schwarz gekleidet und mit grünen Accessoires auf, waren diesmal die Farben Schwarz und Blau Trumpf. Für weitere bunte Farbtupfer sorgten die selbst gebastelten Papierblumen, die den BesucherInnen den Weg in den Konzertsaal wiesen.

Das Konzert wurde mit der Begrüssung durch Stefan Lingg, dem Schulleiter der Mittelstufe, und dem melodiosen dreistimmigen Kanon «Spring, spring, spring» eröffnet, der sehr beschwingt tönte und toll zum prächtigen Frühlingswetter passte.

Wie bereits vor einem Jahr dirigierte Guido Staubli die grosse Kinderschar, welche von Andrea Scarpa virtuos am Klavier begleitet wurde. Weitere instrumentale Unterstützung erhielten die SängerInnen von Reto Gaffuri (Bass), Fabian Deutsch (Horn) und Michelle Remschak (Cajon).

Alle Klassen performten je zwei Lieder im Jahrgangsteam, wobei die Jüngsten betreffend der Lautstärke und des Beherrschens der Lieder bestens mit den Grösseren mithalten konnten. Es war spür- und hörbar, dass der Dauerbrenner «Schiff ahoi» vielen Kindern bereits aus der Unterstufe bekannt war.

Darauf folgten die 5. Klassen mit dem rhythmischen «Wellerman - Song». Schnell wurde das Publikum von den Wogen des kräftigen Beats mitgerissen und zum Mitklatschen animiert. Anschliessend brachten sich die 6. Klassen mit dem Song «99 Luftballons» ein - einem Hit von Nena aus den 90-er Jahren, der aktueller gerade nicht sein könnte!

Die abwechslungsreiche Liedauswahl ging mit dem Song «In the jungle» aus dem Film «The Lion King» weiter, mit zweistimmigem Refrain, und «Auf uns» von Andreas Bourani rief in Erinnerung, wie wichtig es ist, das Leben zu feiern und die schönen Momente und Erlebnisse bewusst zu leben.

Natürlich durfte auch ein französisches Lied nicht fehlen. Der anspruchsvolle Song mit dem Titel «On écrit sur les murs » zeigte, dass die vielen Französischstunden der letzten zwei Jahre nicht «pour rien» waren. Dieses Lied war im Vorfeld bei den 4. KlässlerInnen schon sehr beliebt – einige scheinen sich sehr auf den baldigen Französischstart zu freuen.

Fast schon traditionell wurde das Konzert mit «We are the world» beendet. Die Standing Ovation der Zuschauer machte die Schüler und Schülerinnen stolz, und sie hielten sogar eine Zugabe bereit.

Rückmeldungen vieler Eltern zeigten, dass das Konzert Anklang fand und die berührenden Lieder den Weg in die Herzen des Publikums gefunden hatten - die Sonne strahlte beim Verlassen der Turnhalle noch etwas mehr!

Eine Woche später war dann die Farbe «Blau» nochmals Trumpf - nämlich dann, als alle über Ostern ein paar Tage Blau machen und auftanken konnten und die Kinder ihre wohlverdienten Frühlingsferien geniessen durften.

Nun geht es frisch und ausgeruht ins letzte Quintal, auch dieses wird einige Höhepunkte für die Schule Fehraltorf bereithalten, wir freuen uns drauf!

*für die Schule Fehraltorf, Gisela Mattle*

